



Pierre Bérard (1922-1944)

Un employé de Préfecture en lutte contre le STO

Jeune employé de la préfecture de Saint-Etienne (Loire), Pierre Bérard travaille au service administratif de la main-d'œuvre. Il utilise sa profession pour réaliser des faux papiers et falsifier des dossiers visant à empêcher le départ d'ouvriers stéphanois pour le Service du travail obligatoire (STO) en Allemagne. Dénoncé par un collègue, il est arrêté le 31 août 1943 et interné à Montluc dans le Réfectoire des hommes. En représailles à l'assassinat de deux soldats allemands à Lyon, il est extrait de la prison et fusillé avec 19 autres détenus dans les sous-sols du siège de la Gestapo, avenue Berthelot à Lyon. Pierre Bérard est alors âgé de 22 ans.